



きたはらしょう

北原小だより

学校教育目標

知…かしこさ「よく考え行動する子」
徳…やさしさ「仲よく助け合う子」
体…たくましさ「健康でたくましい子」
絆…つながり「地域を大切にす子」

令和6年8月28日(水) 発行 第6号 和光市立北原小学校
☎ 461-3374

<http://kitahara.wako.city.ed.jp/>

～私の頑張り、あなたの頑張り、みんなの頑張り～

校長 樋口 普美子

暑い日が続いていますが、時折秋を思わせる雲が現れたり、虫の声に気づいたりする頃となりました。いよいよ明日から2学期が始まります。

保護者・地域の皆様、そして学童クラブの職員の皆様に感謝申し上げます。皆様のお蔭で、子供たちが、大きな事故やケガや病気がなく、元気に学校に戻ってきます。ありがとうございました。皆様はどのようにお過ごしになられたでしょうか。

北原小の夏休みの前半は、北原夏祭り、5年生の林間学校がありました。北原夏祭りには、本校の児童数とほぼ同数の子供たちが参加し、演奏や抽選会、手作り屋台で、大いに盛り上がりました。学校からは、金管バンドが演奏を行い、当日の朝収穫した「北原っ子ファーム」の枝豆や野菜を販売しました。演奏する子供たちの真剣な表情と小さな子供も聴き入る演奏が今も思い出されます。お小遣いを握りしめ、枝豆を買ってくれた子供やうちの子が育てたからと、枝豆を購入されたご家庭、茹でて食べたらいいしかったからと、何束も枝豆を買ってくださったご家族もいらして、嬉しい時間でした。夕日をバックに、ブラジル太鼓の演奏に合わせて枝豆を振って、踊っている子供たちの姿を見て、私は感動していました。自治会、育成会、さざんかの会、少年野球団の保護者の皆様の多大なるご協力・ご尽力に感謝申し上げます。本校が目指す児童像『地域を大切にす子』は、こうした地域・保護者・学校が一つになって行う体験活動を通して、育むものだと思います。北原夏祭りを大切にすると共に、このような活動を広げていきたいと強く思いました。

林間学校は、想定以上の暑さでした。初日にご家族にお迎えに来ていただくこともありましたが、楽しい思い出を作ることができました。初日の夕食のカレーは、野外で火を起こし、自分たちで作りました。子供たちは、自分の役割を意識し、手際よく活動していました。自分の力で作りあげる貴重な経験と自信になったと思います。

夏休みの中盤には、パリ・オリンピックが開催されました。私が特に応援していた梶原悠未さんは、17位でした。どのような心境だろうと心配しましたが、悠未さんは、『ここで絶対に終われない。もっと人間力を向上させて(五輪に)戻ってきたい』とインタビューで話し、さすがだなと力付けられました。必要なのは、どんな状況でも実力を発揮できる人間力。厳しい練習を続けてきた彼女の言葉の重みを感じました。

夏休みの終盤には、体育館裏の県道側の壁面の木々をのこぎりで切りました。狭く、3メートルほどの高所で、通行人を気にしながら、木を切るのは、私も初めてです。職員総出で枝や葉を拾い集め、校地内の刈った草と合わせると70リットルの袋にして約50袋。草木の生命力に驚きました。皆で行う作業は楽しく、達成感がありました。その後、少年野球団の保護者様が校地内の草刈りをされて、校庭はとても美しく、安全で使いやすくなりました。ありがとうございました。

2学期は、運動会や音楽会など、力を合わせて、目標を達成していく行事があります。子供たちが自分で考え、粘り強く取り組むことと共に、励まし合って頑張り、友達との絆を深めて欲しいです。「きみがいたから、頑張れた」そんな言葉が多く聞かれることを目指してまいります。2学期も引き続き、ご協力を賜りますようお願いいたします。

日	曜	8・9月の行事予定
8/29	木	始業式 短縮3 下校 11:40
30	金	あいさつ運動 短縮4 給食開始 発育測定(高) 下校 13:20
31	土	
9/1	日	
2	月	あいさつ運動 学級タイム 発育測定(中) 委員会⑤ 生活支援員着任
3	火	あいさつ運動 発育測定(低・な) 体育朝会
4	水	あいさつ運動 さざんか役員会③ 算数タイム
5	木	あいさつ運動 朝読書
6	金	竜巻・ミサイル講話 学校運営協議会 朝読書、読み聞かせ(低・な)
7	土	
8	日	
9	月	学級タイム
10	火	児童集会
11	水	算数タイム
12	木	朝読書
13	金	短縮4もしくは5 市教研一斉授業研究会 朝読書、読み聞かせ(中)
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	SC来校 音楽朝会
18	水	親子除草作業 8:30-9:30
19	木	朝読書
20	金	朝読書、読み聞かせ(高)
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	A部会
25	水	算数タイム(予備日:親子除草作業)
26	木	お話朝会
27	金	朝読書
28	土	
29	日	
30	月	学級タイム
日	曜	10月の主な行事予定
10/5	土	第50回運動会
9	水	和光市特別支援学級合同遠足
10	木	オンライン授業 14:15~15:00
15	火	社会見学(3年生) 県警、明治
21	月	社会見学(なのはな) 気象科学館他
28	月	姉妹都市交流会(米) ロングビュー校学長視察
29	火	避難訓練(不審者) 教育相談
31	木	梶原悠未選手講演会(予定) 教育相談



あいさつ運動

9月2日(月)~5日(木)に2学期の「あいさつ運動」が実施されます。この期間、差し支えない範囲、場所で「あいさつ運動」へご参加ください。

熱中症対策

夏の様子や9月からの予報をみると、今後も熱中症が懸念されます。

北原小学校では事故を未然に防ぐため、以下の内容を職員で共通理解の上、子供たちの指導にあたっています。ご家庭でもお声かけをお願いします。

◎気温が35度(または暑さ指数WBGT31度)を超える場合、屋外の活動(休み時間の校庭等での活動を含む)や体育は中止します。

◎「体育」、「屋外での活動」、「登下校時」の際、マスク着用の必要はありません。繰り返し声かけをします。

◎定期的に水分を補給する時間を確保し、声をかけます

新しい支援員さんが着任します!

2学期(9月2日)より新しく支援員さんが着任します。
ひがしやま りえ
東山 理絵 さんです。よろしくお願いします。

市教研一斉授業研究会による短縮授業

9月13日(金)に市教研一斉授業が行われます。それにともなって**2年1組と5年2組は、5時間目に授業を行うため15:00下校**となります。**その他の学級は、短縮4で下校時間13:20**となります。詳細に関しては、2年1組、5年2組からお知らせします。

和光市スポーツ賞の申請について

今年度も和光市スポーツ賞の募集をいたします。要綱等、詳細に関しては、さくら連絡網(8月5日付け)で配信をしていますのでご確認ください。

市の締め切りが9月2日(月)のため、北原小学校の締め切りを8月30日とさせていただきます。必要書類等をご提出していただいていますので、遺漏の無いように早めのご準備をお願いいたします。

令和6年度 第50回運動会

【日程】10月5日(土) 振替休業日 10月7日(月)

【時間】8:40~12:20

【場所】和光市立北原小学校 校庭

○なお、雨天時は以下ようになります。

(1) 10月5日(土)が雨 → お休み

(2) ①10月6日(日)が晴 → 運動会を実施

②10月6日(日)も雨

→ 10月6日(日) 4時間授業(弁当なし)

10月7日(月) 振替休業日

10月8日(火) 運動会を実施(給食有り)

③10月8日(火)も雨天の場合は、以降翌日に順延

9月に入ると運動会練習が始まります。今後も熱中症が懸念されるため、毎日、水筒のご準備(多め)をご準備ください。(中身は、水かお茶、薄めたスポーツドリンク)また、ご家庭でも子どもたちの健康にご留意ください。※後日配信するお手紙もご参照ください。

9月の給食費

9月の給食費の引落日は、9月10日(火)です。
金額は、4,550円となります。